
 
Il Gazzettino                                           29 ottobre 2007 
 

COMELICO Assemblea della società Alta Val Comelico  

Sul tavolo investimenti e accorpamento societario 

 

 

Comelico Superiore  

Alla consueta presenza di numerosi soci, sabato sera a Padola di Comelico Superiore (nella foto), 
si è tenuta l'assemblea della società Alta Val Comelico che gestisce gli impianti sciistici. Si è 
trattato di un incontro di grande rilevanza, giunto a pochi giorni da un'altra importante riunione, 
quella del consiglio d'amministrazione convocato per metà della settimana appena conclusa.  

Due essenzialmente gli argomenti, intercollegati, attorno ai quali è ruotata l'assemblea, 
presieduta da Luigi Balestrieri, vice di Giannantonio Spotorno: la proposta di un accorpamento 
societario con la Dolomiti Comelico Turismo e Sviluppo e gli investimenti (in particolare per la 
ricettività), ritenuti una strada obbligata per un territorio che intenda puntare veramente sul 
turismo per trasformarsi da zona depressa e orfana della monocoltura dei decenni scorsi in un 
territorio economicamente vivace e tale da permettere uno sviluppo per i suoi abitanti, basato su 
una sostenibilità intesa nella sua gamma più vasta.  

Considerata la rilevanza del progetto che, se accolto, dovrebbe portare alla nascita del nuovo 
organismo societario, l'argomento è stato illustrato a grandi linee, con il rinvio di un suo 
approfondimento e di eventuali decisioni da adottare alla prossima assemblea, che sarà convocata 
entro breve termine anche per discutere e approvare definitivamente il bilancio.  

Sul fronte dello "sci sciato", invece, le buone notizie arrivano dall'apertura degli impianti fissata, 
come da tradizione, per il ponte di Sant'Ambrogio e dell'Immacolata, con la contemporanea 
apertura anche del ristorante/bar di Col dla Tenda dove, a quota 2150 metri, è possibile dominare 
tutta la valle. Dunque, neve e condizioni meteorologiche permettendo, il 7 dicembre anche in 
Comelico debutterà ufficialmente la stagione invernale 2007/2008 che, a Padola, offrirà ai 
moltissimi appassionati dello sci l'opportunità di divertirsi lungo i sette chilometri di piste da 
discesa di nuova concezione e di diverse difficoltà, tanto da essere adatte sia ad esperti che 
principianti, sempre innevate e mantenute perfette durante la giornata grazie all'esposizione al 
sole.  
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